



Almería, 19 de octubre de 2012

## **EDUCACIÓN ADJUDICA POR CASI 300.000 EUROS CUATRO OBRAS DEL PLAN OLA EN CENTROS DE ADRA, CANJÁYAR, ZURGENA Y FIÑANA**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, mejorará y modernizará los colegios de infantil y primaria Santa Cruz de Canjáyar, La Alfoquía de Zurgena y San Sebastián de Fiñana, así como el instituto de secundaria Abdera de Adra**

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma, mejoras y modernización de cuatro centros de educación infantil y primaria de la provincia de Almería, ubicados en los municipios de Canjáyar, Zurgena, Fiñana y Adra. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto total de 292.348,17 euros, beneficiarán a 1.547 escolares y crearán alrededor de 35 empleos durante su ejecución.

En el CEIP Santa Cruz de Canjáyar los trabajos se han adjudicado por 89.134,11 euros a la empresa Torresa Proyectos e Ingeniería S.L., que los ejecutará en un plazo de tres meses y medio. Consistirán en desmontar las ventanas de acero y los capialzados de madera, que se sustituirán por hojas correderas de aluminio lacadas y doblemente acristaladas con vidrio termoacústico. Se instalarán, además, nuevas cajas de enrollamiento de las persianas.

Además, se colocarán sumideros próximos al muro de contención que delimita el patio del colegio, los cuales permitirán aliviar las aguas pluviales evitando que el agua quede estancada en el patio. Por último, se colocarán nuevas rejillas de acero en las ventanas de la primera planta. Este colegio cuenta con 70 alumnos y alumnas que se beneficiarán de esta intervención.

En el CEIP La Alfoquía de La Alfoquía (Zurgena), la actuación tiene un presupuesto de 71.779,66 euros y la ejecutará la empresa Hispano Almería S.L. en tres meses y 18 días. Consistirá en la mejora de las condiciones de iluminación natural de las aulas y de protección gracias a la colocación de lamas orientables de aluminio lacado con barra de refuerzo exterior. Además, se modernizará la instalación eléctrica y se instalará alumbrado de emergencia en las zonas de evacuación. De todas estas medidas de mejora se beneficiará un alumnado compuesto por 161 niños y niñas.

En Fiñana, la obra se desarrollará en el CEIP San Sebastián, donde se sustituirá la solería de los edificios docentes, se renovarán las escaleras de acceso a la primera planta de los diferentes edificios, se cambiará el pavimento actual de las aulas de infantil por uno nuevo de vinílico y se pavimentará la zona del patio de Infantil. La actuación, con un presupuesto de 54.181,22 euros, será ejecutada por la empresa Construcciones Antonio Jesús S.L. en tres meses y 18 días. Estas mejoras en la habitabilidad y aspecto estético del centro beneficiarán a sus 202 alumnos y alumnas.

Por último, en Adra se actuará en el IES Abdera, en el que se invertirán 77.253,18 euros. La intervención consistirá en la eliminación de barreras arquitectónicas en el acceso al edificio principal y en la instalación de un ascensor en el patio central del mismo, que hará posible el acceso a la planta primera de este edificio para personas con movilidad reducida.

Asimismo, se construirá una pasarela cubierta que unirá la planta primera del edificio principal con la planta primera del aulario, a fin de facilitar el acceso. Por último, se renovará y redistribuirá el núcleo de aseos existente, a fin de obtener un aseo para el alumnado separado por sexos y otro aseo adaptado para profesorado y estudiantes con accesos independientes a cada uno de ellos.

La obra, adjudicada a la empresa Torresa Proyectos e Ingeniería S.L., tiene un plazo de ejecución de tres meses y 18 días y beneficiará a los 1.114 alumnos y alumnas matriculados en este centro educativo, que ofrece enseñanzas de Secundaria Obligatoria, Secundaria para adultos, Bachillerato, Ciclos Formativos y Educación Especial.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Almería prevé crear en torno a 482 puestos de trabajo. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).